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Projeto da Copel beneficia Santa
Casa com cerca de R$ 1,1 milhão

Com investimentos de
cerca de R$ 280 mil, o Hos-
pital Santa Casa de Goioerê
recebeu na última terça-fei-
ra, 31, um moderno equipa-
mento que vai dobrar a capa-
cidade de produção de oxigê-
nio no hospital. Trata-se de
uma nova e moderna usina
de oxigênio, que segundo a
direção do hospital, foi ad-
quirida com recursos do Go-
verno Estadual, através do
Programa de Eficiência Ener-
gética ANEEL, executado
pela Copel.

Rancho Alegre: prefeito e vereadores
mantém contatos na capital do estado

Uma comitiva de
Rancho Alegre D’Oeste,
liderada pelo prefeito
Aristeu Ceniz, esteve
esta semana na capital
do estado, mantendo
contato em diversos ór-
gãos e secretarias do Go-
verno Estadual. Entre os
compromissos, as lide-
ranças estiveram no ga-
binete do deputado Pau-
lo Litro, que confirmou
a destinação de recursos
para a realização de vá-
rias obras no município.

Quarto Centenário
anuncia a retomada

do processo de
regularização fundiária

A tranquilidade de
ser legalmente dono da
casa própria está mais
próxima para 529 fa-
mílias do município de
Quarto Cent enár io.
Isso porque a Prefeitu-
ra retomou o programa
de regularização fun-
diária de lotes que es-
tavam paralisados des-
de 2019. O anúncio foi
feito na última quarta-
feira (foto), durante
reunião do prefeito
Akio Abe com propri-
etários de imóveis que
buscam a regulariza-
ção. 

MOREIRA SALES

Educação recebe
ônibus de R$ 250 mil
para o transporte de

estudantesDentro das comemo-
rações da Semana da Pá-
tria, o prefeito de Mo-
reira Sales, Rafael Bola-
cha, fez a entrega de um
ônibus para a Secretaria
Municipal de Educação.
O veículo, que será usa-
do no transporte de alu-
nos da rede municipal
de ensino, foi adquirido
com recursos liberados
pelo senador Álvaro
Dias.

Lideranças de Entre Rios conhecem
Estação de Transbordo de Janiópolis

O bom funciona-
mento da Unidade de
Transbordo – onde são
armazenados tempora-
riamente os resíduos

sólidos urbanos de Ja-
niópolis – tem chama-
do a atenção e atraído
gente de outros muni-
cípios.
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Elas por elas:
projeto vai reunir

mulheres vítimas de
violência

 PÁGINA 03

A Prefeitura de Goioerê,
através da Secretaria de As-
sistência Social, lançou na
última quinta-feira, o pro-
jeto ‘Elas por Elas’, que tem
como objetivo, a realização
de grupo reflexivo para mu-
lheres vítimas de violência
doméstica.  PÁGINA 04
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Sintrascoop: presidente de sindicato participa
de reunião com o governador Ratinho Júnior

O pres ide nte do
Sintra scoop e da
Fetracoop, Clair Spanhol,
participou nesta semana,
de uma reunião com o
governador Ratinho
Júnior, em Curitiba.

Na pauta da reunião, o
d e s e n v o l v i m e n t o
econômico e social do
estado, o novo processo
de pedágios, o papel da
terceirização na geração
de  empregos e  a
participação da UGT nas
eleições em 2022.

De acor do c om
Spanhol, a reunião foi das
mais produtivas e serviu
para que o Sintrascoop se
aproxime mais da
administração estadual.

Também participaram
do encontro o presidente
nacional da UGT Ricardo
Patah; o presidente da
Feaconspar Manassés
Oliveira; o d iretor

As lideranças que participaram do encontro com o governador Ratinho Júnior

financeiro do Siemaco e
da UGT João Gerônimo;
o pres ide nte do
Sin trafucar b José
Agnaldo P ere ira;  o
assessor juríd ico da
Fetracoop Lucas Cereda
e a assessora de imprensa
da Feaconspar/Siemaco
Lizandra Tadaieski.

O governador Ratinho Júnior com Clair Spanhor

Vereador quer informações sobre frota de
tratores para atender pequenos produtores

A Câmara de Goioerê vota
na próxima quarta-feira, dia
08, requerimento do vereador
Patrik Pelói, que solicita da
Prefeitura, especialmente da
Secretaria de Agricultura,
informações sobre a frota de
tratores destinados a
atenderem pequenos
agricultores do município.

O vereador diz que é
preciso saber como que está a
conservação e manutenção dos
referidos maquinários, BM
como, quando que os serviços
de apoio  aos pequenos
produtores poderão ser
executados novamente. Patrik
quer saber ainda se há algum
impedimento para execução
destes serviços.

Também será votado
requerimento do vereador
Ricardo Martins que solicita
do setor competente, informar
quais os cursos
profissionalizantes que estão
sendo fornecidos pelo
município. Em caso negativo,
o vereador quer saber quais
serão as próximas
programações para cursos a
serem fornecidos e para quais
idades.

Ainda de autoria de Ricardo
Martins,  será votado
requerimento que solicita da
Prefeitura, informar qual a atual
situação dos barracões
industriais, implantados no
Parque Industrial e se os
mesmos estão todos ocupados.
O vereador quer saber ainda se
existe barracão vago para
possível ocupação de novas
empresas e como foi feita a

A sessão da Câmara da semana que vem será realizada na quarta-feira, dia 08

cessão dos espaços lá ocupados.

INDICAÇÕES: Também
será votada na quarta-feira,
indicação do vereador Fabio
Plaza,  solicitando da
Prefeitura a realização de
estudo de v iabilidade,
objetivando a criação do
Festival de Dança de Goioerê
(FEDAG).  O objetivo é
promover a valorização da
cultura e dos artistas locais.

De autoria dos vereadores
Márcio Lacerda e Luci Alvino
será votada indicação que
solicita da Secretaria Municipal
de Assistência Social, estudos
técnicos, legal e financeiro,
para a implantação da “Casa
Abrigo” no município de
Goioerê. O objetivo é ofertar o
serviço de acolh imento
institucional para mulheres
vítimas de violência doméstica,

familiar ou nas relações íntimas
de afeto com risco de morte,
bem como de seus dependentes,
tirando-os do convívio de seus
agressores.

Será votada também,
indicação do vereador Fabiano
Barboza que so licita da
Prefeitura, em especial
Secretaria de Planejamento e
de Viação e Obras Públicas,
que promova diligências “in
loco” na Avenida Bento
Munhoz da Rocha, entre a Rua
Pedro Parigot de Souza e a
Avenida Tiradentes, para que
no meio da quadra, seja feita a
instalação de um bueiro, para
escoar a água.

O vereador diz que o
serviço deve ser realizado na
Avenida Bento Munhoz da
Rocha, defronte o número 987,
objetivando solucionar o
problema de empoçamento de

água naquele setor,  em
decorrência ao desnível do
leito carroçável da via
supracitada.

Por último, será votada
indicação dos vereadores
Fabio Plaza e Luci Alvino,
solicitando da Prefeitura, a
elaboração de um projeto de
revitalização  do Estádio
Municipal Antônio
Massarelli, incluindo reforma
completa dos banheiros e
vestiários, troca de portas,
janelas e grade de proteção
(arquibancada), manutenção
da pista de corrida e salto em
distância,  manutenção
hidráulica e elétrica completa,
modernização do sistema de
iluminação, pintura interna e
externa, paisagismo, correção
do passeio público das
imediações, entre outras obras
que se fizerem necessárias.

Cidades inteligentes
O Paraná é o segundo estado com maior número de cidades

inteligentes do Brasil, de acordo com o ranking Connected
Smart Cities 2021, realizado pela empresa Urban Systems. O
lançamento oficial do prêmio Empresas mais Inovadoras do
Paraná contou com a participação do presidente do Sistema
Fecomércio Sesc Senac PR e vice-governador do estado, Darci
Piana. Dos 100 municípios do eixo, 19 são paranaenses —
quase um em cada cinco. “O desenvolvimento sustentável
consolida, mais uma vez, o Paraná como uma referência para
os demais estados”, destaca Piana.

Da Redação ADI-PR Curitiba
Coluna publicada simultaneamente em 22 jornais

e portais as sociados . Saiba mais  em
www.adipr.com.br

Cidades inteligentes II
As cidades paranaenses

que figuram no ranking geral
das mais inteligentes do Brasil
são Curitiba (3º lugar
nacional), Maringá (25º),
Londrina (34º), Apucarana
(41º), Foz do Iguaçu (44º),
Cascavel (50º), Pato Branco
(66º), Pinhais (74º) e Toledo
(98º) e Ponta Grossa:
tecnologia e inovação (44º) e
empreendedorismo (69º)

Voe Paraná
Em Siqueira Campos, na

vistoria do recapeamento
asfáltico da pista do Aeroporto
Municipal Aguinaldo Pereira
Lima, o secretário de Estado
da Infraestrutura e Logística,
Sandro Alex, destacou que o
governo estadual planeja
retomar o programa Voe
Paraná, que impulsiona a
aviação regional. “Precisamos
de aeroportos consolidados
não só para  geração de
emprego e renda, mas também
para outros  serviços à
população, como o
deslocamento de UTIs aéreas.
A pista de Siqueira Campos
agora está em condições para
receber esse serviço”,
explicou.

Rodovias fiscalizadas
O Batalhão de Polícia

Rodoviária (BPRv), da Polícia
Militar do Paraná, iniciou
nes ta  sexta-feira  (03) a
intensificação de policiamento
nas rodovias estaduais. A ação

segue até a quarta-feira (08)
em todo o Paraná. O
policiamento contará com as
equipes  dos  pos tos
rodoviários pertencentes às
seis companhias do batalhão
distribuídas  no Es tado,
atendendo aos mais de 12 mil
quilômetros de rodovias.

Parceiro das
universidades

Reunido com a direção da
Universidade Estadual de
Ponta Grossa (UEPG) o
deputado Hussein Bakri
(PSD) reafirmou sua parceria
com a instituição e alinhou
algumas demandas para os
próximos meses. “O deputado
Hussein tem sido um defensor
das 7 universidades estaduais
do Paraná, mas em especial
da UEPG. Desde o início da
parceria conosco, ele abraçou
a nossa universidade e já
ajudou a viabilizar muitas
obras e recursos”, destacou o
reitor Miguel Sanches Neto.

Terras demarcadas
A deputada federal Aline

Sleutjes (PSL), presidente da
Comissão da Agricultura na
Câmara dos Deputados, pede
permanência da demarcação
de terras indígenas destaca
que não é contra o direito
indígena, mas que defende o
direito de propriedade e a
indenização justa aos
proprietários rurais que por
ventura tenham suas terras
demarcadas.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Projeto da Copel beneficia Santa
Casa com cerca de R$ 1,1 milhão

Com investimentos de
cerca de R$ 280 mil, o
Hospital Santa Casa de
Goioerê recebeu na últi-
ma terça-feira, 31, um
moderno equipamento
que vai dobrar a capaci-
dad e de  prod ução  de
oxigênio no hospital.

Trata-se de uma nova e
moderna usina de oxigê-
nio, que segundo a direção
do hospital, foi adquirida
com recursos do Governo
Estadual, através do Pro-
grama de Eficiência Ener-
gética ANEEL, executado
pela Copel.

Segundo o Provedor da
Santa Casa, José Augusto
de Souza, a compra da usi-

A nova usina de oxigênio começa a ser instalada:
 conquista importante para a Santa Casa de Goioerê

Indústrias devem ficar atentas a novas
 regras da logística reversa no Paraná

Indústrias do Paraná
devem ficar atentas a no-
vas regulamentações re-
ferentes à logística rever-
sa. Sancionada em junho,
a Lei Estadual 20.607, que
estabelece diretrizes e
estratégias para a opera-
cionalização e fiscaliza-
ção do Plano Estadual de
Resíduos Sólidos do Es-
tado do Paraná (PERS/
PR), prevê que as empre-
sas devem comprovar
ações de correta destina-
ção de resíduos pós-con-
sumo para a obtenção de
licença de operação e suas
renovações.

A nova legislação é de-
corrência da Política Na-
cional de Resíduos Sóli-
dos (PNRS), instituída em
2010, que já obrigava as
empresas a estruturarem
e a implementarem siste-
mas de logística reversa
mediante o retorno dos
produtos e embalagens

Empresas precisarão comprovar ações de destinação de resíduos, como embalagens

após o uso pelo consumi-
dor. Agora, a nova lei
estadual traz a obrigatorie-
dade de comprovação de
ações de correta de destina-
ção para oito tipos de itens:
agrotóxicos (resíduos e em-
balagens), pilhas e baterias,
pneus, óleos lubrificantes
(resíduos e embalagens),
lâmpadas fluorescentes, ele-
troeletrônicos e seus com-
ponentes, medicamentos
(resíduos e embalagens) e
embalagens em geral.

“Isso não significa que
outros segmentos não pos-
sam ser cobrados, por isso é
importante a conscientiza-
ção de toda a indústria”, afir-
ma o consultor especializa-
do em meio ambiente da
Federação das Indústrias do
Paraná (Fiep), Marcos Thi-
esen.

Conscientização – Para
atualizar as indústrias em
relação às mudanças, a Fiep

promoveu, nas últimas se-
manas, uma série de lives
voltadas para empresas das
diferentes regiões do Pa-
raná. Nos encontros, foi
explicado como será feito
o procedimento para com-
provação dos planos de
logística reversa. Também
foram apresentadas formas
como as indústrias podem
se adequar à legislação.

Uma delas é a adesão a
soluções coletivas, por
meio de entidades gesto-
ras como o Instituto Para-
naense de Reciclagem
(InPAR) e o Instituto de
Logística Reversa
(ILOG). “As indústrias
que atuarem com essas en-
tidades terão o suporte ne-
cessário para comprovar
a logística reversa de suas
embalagens para fins de
licenciamento ambien-
tal”, explica o gerente de
Assuntos Estratégicos da
Fiep, João Arthur Mohr.
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na é a primeira etapa do
programa da Copel, de-
nominado de Eficiência
Energética, que prevê
mais dois grandes inves-
timentos no hospital, to-
talizando cerca de R$ 1,1
milhão.

Augusto, que acaba de
assumir a Provedoria da
Santa Casa, cita que de-

pois de concluído o proje-
to poderá gerar uma sig-
nificativa economia de

energia para a entidade,
cujas estimativas apontam
para algo em torno de 56%

por mês daquilo que é
gasto e pago atualmente.

A moderna Usina de
Oxigênio deverá entrar em
funcionamento até mea-
dos deste mês, quando a
antiga usina será substi-
tu ída garantindo um
volume maior de oxigê-
nio produzido na própria
Santa Casa.

O Programa de Efici-
ência Energética foi ini-
ciado no ano de 2020 pelo
então Provedor Gerson de
Brito, através de parceria
com o prefeito Betinho
Lima, quando ainda era
assessor do governador
Ratinho Júnior.

“Uma conquista muito
importante e que nos leva
a agradecer ao prefeito
Betinho Lima pelo apoio
e empenho e também ao
Gers on de Brito ,  que
muito trabalhou por este
mom ento ”, d estaca
Augusto.

Deputado Douglas Fabrício solicita
construção de casas rurais na região

Uma demanda antiga foi
apresentada pelo deputado
estadual Douglas Fabrício ao
secretár io de Estado  da
Agricultura,  Norber to
Ortigara.  Foi durante o
Encontro  Regional de
Prefeitos e secretár ios
municipais,  realizado na
quin ta-feira passada, no
Teatro Municipal em Campo
Mourão.

Durante o evento, Douglas
solicitou o desenvolvimento
do Programa Casas Rurais
para a região, cujo projeto de
parceria dos governos federal
e estadual, prevê a construção
de 600 casas em pequenas
propriedades rurais na região
da Comcam.

Durante sua fala, Douglas
Fabrício frisou o potencial
agropecuário da região e a
importância do apoio do
Governo do Paraná ao setor,
incentivando o agronegócio
e a agricultura familiar.

O deputado argumentou
ainda,  que a atenção  e
investimentos em programas
como o Casas Rurais, são
fundamentais para a
permanência do homem do
campo. Também falou sobre
as ações p lanejadas do
Governo do Paraná
fortalecendo o setor agrícola
e agradeceu  o apoio do
governador Ratinho Junior.

Por sua vez, o secretário
Norber to  Ortigara,  que

participou da programação
acompanhado pelos diretores
presidentes, Otamar César
Martins (Adapar) e Natalicio
Avance de Souza (IDR PR),
relacionou ações e
investimentos dentro
processo de fortalecimento do
setor agropecuário.

Ele mencionou números
econômicos revelando o
crescimento e fortalecimento
do agronegócio no Paraná.
“Estamos tendo ó timos
resultados e vamos melhorar
a produção ainda mais”,
declarou  o secretár io
Ortigara. Ele ainda falou do
sucesso  do  setor  do
agronegócio na região da
Comcam.

O deputado Douglas Fabrício fala durante o evento realizado na semana passada

O prefeito Betinho acompanhou a entrega do equipamento
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Festival de Música de Goioerê
está confirmado para novembro

será um evento que vai marcar
na história da nossa cidade”,
destaca o secretário.

O secretário lembra que a
exemplo de edições passadas,
o Femug vai abranger todos
os estilos, sendo Sertanejo,
Gospel, MPB, entre outros.

Elas por elas: projeto vai reunir
mulheres vítimas de violência

Depois de seis anos de
paralisação, o tradicional
Festival de Música de
Goioerê – Femug – está
confirmado para acontecer  no
mês de novembro, nos dias
19 e 20. Será a XVIII edição
do festival, que reúne cantores
da cidade, de municípios
vizinhos e até de outros
estados.

De acordo com o
secretário de Cultura de
Goioerê, Dhionata Macena,
todos os detalhes do festival
estão sendo discutidos,
inclusive a premiação e a data
de abertura das inscrições.

“Estamos trabalhando a
formatação do festival,
definindo regulamento e nos
próximos dias estaremos já
abrindo para o período de
inscrições. Estamos crendo,
que por ser o ano da retomada
do Femug, o festival de 2021

O festival está marcado para acontecer nos dias 19 e 20 de novembro

Oficina de Pontilhismo acontece
neste domingo na Casa da Cultura

Acontece neste
domingo, dia 5, das 8 às 12
horas, na Casa da Cultura,
a Oficina de Pontilhismo,
que será ministrada pela
professora artesã, Luiza
Marques. A oficina
acontece através do projeto

A Prefeitu ra  d e
Go io erê,  a través  d a
Secretaria de Assistência
Social, lançou na última
quinta-feira, o projeto
‘Elas por Elas’, que tem
com o ob je tivo , a
realização  d e grup o
reflexivo para mulheres
vít im as  d e violên cia
doméstica.

De  aco rd o co m a
secretária Ivanilda Plaza,
o grupo será coordenado
pe la  equ ip e
mu lt id is ciplin ar  d o
CREAS, contando com a
part ic ip ação  d e
psicólogos, advogados,
assistentes sociais, entre
outros profissionais.

Os encontros, segundo
a secretária, acontecerão
a cada  q uinze dias ,
ab ordand o temas

Diversas autoridades participaram do lançamento do programa
que vai atender mulheres vítimas de violência

mulheres poderão refletir
sobre os diversos tipos de
violência que podem estar
passando e assim possam
quebrar o  ciclo  dessa
violência.

A advogada Soraya
Sirotti exp lica  que  o
projeto  proporciona a

“Eu não tenho dúvida de que
este Femug será o maior
evento da categoria em toda a
região. Nós estamos muito
animados”, diz Dhionata.

Ainda de acordo com os
organizadores, em função da
pandemia, todos os cuidados

serão observados, como
distanciamento, uso de álcool
em gel e higienização das
mãos. “Graças a Deus a
pandemia está diminuindo,
mas mesmo assim todos os
cuidados serão tomados”,
comenta Dhionata.

O curso será realizado neste sábado na Casa da Cultura

O Prefeito do Município de Goioerê, Estado do Paraná,
Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA, CONVIDA:

Autoridades, membros de Conselhos Municipais,
Vereadores, Secretários e a Comunidade em geral para
participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA” para Avaliação
do Cumprimento das Metas Fiscais do 2º Quadrimestre de
2021 e Avaliação da Prestação de Contas da Secretaria
Municipal de Saúde, em atendimento ao que determina a Lei
nº 101/2000 – Lei de Responsabilidade Fiscal e a Lei da
Audiência Pública nº 2.520/2017.

Data: 29 de setembro de 2021
Horário: 20:00 hrs
Local: CÂMARA MUNICIPAL

O Município tomará as medidas necessárias de
enfrentamento do COVID-19, conforme Decreto Municipal
nº 7.207/2021. A Audiência Pública se realizará com as
seguintes condições:

I) contingenciamento de pessoas no acesso ao Plenário
(50% da capacidade máxima);

II) todas as pessoas que participarem da referida Audiência
deverão estar usando máscara;

III) haverá na entrada do Plenário, em local de fácil
acesso, álcool em gel setenta por cento para a utilização dos
participantes;

IV) o Plenário será antecipadamente preparado de forma
a manter o distanciamento social de no mínimo dois metros.

O Prefeito Municipal de Goioerê, Estado do Paraná,
Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA, CONVIDA:

Autoridades, membros de Conselhos Municipais,
Vereadores, Secretários e a Comunidade em geral para
participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA” para
APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO do PROJETO DE
LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL – LOA para o exercício
financeiro de 2022, em atendimento ao que determina a Lei
nº 101/2000 – Lei de Responsabilidade Fiscal. A discussão
da aplicação do orçamento municipal é importante para
conhecimento de toda a população, para que acompanhe o
trabalho da Administração Municipal e participe do
desenvolvimento do Município.

Data: 23 de Setembro de 2021
Horário: 20:00 hrs
Local: CÂMARA MUNICIPAL

O Município tomará as medidas necessárias de
enfrentamento do COVID-19, conforme Decreto Municipal
nº 7.207/2021. A Audiência Pública se realizará com as
seguintes condições:

I) contingenciamento de pessoas no acesso ao Plenário
(50% da capacidade máxima);

II) todas as pessoas que participarem da referida Audiência
deverão estar usando máscara;

III) haverá na entrada do Plenário, em local de fácil
acesso, álcool em gel setenta por cento para a utilização dos
participantes;

IV) o Plenário será antecipadamente preparado de forma
a manter o distanciamento social de no mínimo dois metros.

de incentivo cultural da Lei
Claudio Martins.

O pontilhismo é uma
técnica de pintura que
surgiu na França no final
do século XIX com o
m o v i m e n t o
impression ista. Essa

técnica é  bastante
diferenciada porque os
pintores fazem suas artes
não com largas pinceladas,
mas com pequenos pontos
de cores lado a lado, sem
mesclar as cores, dando um
lindo e h armonioso

desenho a finalização da
obra.

O secretario de Cultura
de Goioerê , Dhionata
Macena diz que a oficina é
das mais interessantes e
que muitas pessoas vão
participar.

oportunidade para que as
mu lheres sej am
transformadas em
protagonist as de seus
próprios direitos. “Essa
será uma oportunidade
para que as mulheres,
ví timas de  vio lênc ia
dom éstica, poss am
rom per o  ciclo  de
violên cia conh ecen do
melhor os seus direitos,
se conscientizando e se
for talecend o pa ra
su perarem  es sa
violência”, destaca.

va riad os  e  b us cand o
informar e direcionar as
participantes sobre os
dire it os  d a mu lh er ,

melhorando a autoestima,
au to no mia e
i n d e p e n d ê n c i a
financeira.

A psicóloga Natalia
Tamura, do CREAS, cita
qu e esta é u ma
oportunidade em que as

AVISO DE TOMADA DE PREÇOS  Nº. 015/2.021
OBJETO: CONTRATAÇÃO de empresa

especializada para CONSTRUÇÃO DE QUADRA
POLIESPORTIVA COBERTA no Município de
Goioerê-Pr., conforme CONTRATO DE REPASSE
1060970-56/2018 - CONVÊNIO 875338/2018. Valor
R$-472.654,17.

Horário: 09:00 horas.
Data: 27/09/2021.
Informações: fone (44) 35218924, disponível no site

www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail:
licitacoes@goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 02 de setembro de 2021.

http://www.goioere.pr.go.br,
mailto:licitacoes@goioere.pr.gov.br
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Ato Cívico na Praça da Biblioteca vai
marcar o 7 de Setembro em Goioerê

A Prefeitura de Goioerê
agendou para a próxima
terça-feira, um Ato Cívico
para marcar a passagem do
Dia de 7 de Setembro na
cidade. O evento será na
Praça da Biblioteca, às 8

Pelo segundo ano consecutivo não haverá desfile
de 7 de setembro na cidade: culpa da pandemia

Cursos da UEM trazem acadêmicos de
diversos estados do Brasil para Goioerê

Acadêmicos de vários
estados do  Brasil estão de
mudança para Goioerê.
Eles foram atraídos pelos
cu rsos  of erec ido s pe la
UEM –  Un iv e rs id ad e
Estadual de Maringá – que
m an tém  um  cam pu s
regional na cidade.

De aco rd o  co m a
Universidade, pelo menos
55 novos acadêmicos estão
de mudança para Goioerê,
o nd e  v ão  cu r sa r
Engenharia de Produção.
Além destes, há dezenas de
acadêmicos aprovados nos
cur s os  de  Engenh a r ia
Têxtil e Física Médica.

O d iretor do  Campus
Regional, Gilson Croscato,
c it a  q u e a  v ind a  d e
acad êm ico s  de  ou t ro s
estados para Goioerê, é
uma demonstração de que
a educação superior está se
expandido e mostrando o

A fachada do campus da UEM em Goioerê: cursos atrativos
potencial da cidade.

Ele cita que entre os
novos acadêmicos, Goioerê
está recebendo gente do
Mato  Gr o ss o ,  S anta

Catarina, Rondônia, São
Paulo, Pernambuco, Pará,
Maranhão e Acre.

O diretor Gilson conta
q ue  es s es  acad êm ico s

foram aprovados através de
avaliação  do Enem e já
estão fazendo as matrículas
e começam a estudar já nos
próximos d ias.

Escolas de Goioerê participam da
edição do programa Agrinho 2021

O município de Goioerê
realizou na última quinta-
feira, na Escola Jardim
Primavera, o lançamento do
Programa Agrinho – edição
2021. A solenidade contou
com a presença de várias
autoridades, entre elas, o
prefeito Betinho Lima, o
vereador Márcio Lacerda, a
secretária de Educação,
Aline Batista e a chefe do
Núcleo de Educação, Tania
Henrique.

Neste ano, o concurso vai
focar no bem-estar da
população, com assuntos
relacionados à saúde física,
mental, emocional e social,
principalmente devido à
continuidade da pandemia
do novo Coronavírus. O
tema do concurso deste ano
é “Do campo à cidade: saúde
é prioridade”.

Durante sua fala, o
prefeito Betinho Lima
enfatizou a importância do
projeto que já premiou
alunos e professores na O programa foi lançado nesta quinta-feira em Goioerê: concurso será movimentado

cidade e segundo ele,
continua promovendo
conhecimento desde cedo
aos estudantes.

“Para nós, o Agrinho é o
maior incentivo à prática
pedagógica. É o programa
que mais valoriza o trabalho
do professor atualmente”,
disse a secretária Aline
Batista.

Segundo Aline, o
programa tem por objetivo
incentivar a pratica
pedagógica por meio de
projetos que contemplem a
construção do
c o n h e c i m e n t o ,
proporcionando a inserção
de temas de relevância
social, cultural, econômica,
política e ambiental, visando
melhorias constantes de
hábitos e atitudes.

O programa é voltado para
estudantes de escolas privadas
e públicas,  municipais e
estaduais, professores,
gestores escolares e
comunidades em geral.

horas,  contando com a
presença de autoridades,
representantes de entidades
e pessoas da comunidade.

O prefeito Betinho Lima
explica que chegou-se a
anunciar a realização do

desf il e,  m as  p or
recomendação da Secretaria
de Estado  da Saúde,  a
ad minis tr ação  dec id iu
cancelar  o  evento .  É o
segundo ano consecutivo
que o  evento  não  será

realizado.
Aind a segun do  o

prefeito, o cancelamento se
justifica pela preocupação
co m um a po ss ív el
aglomeração de pessoas em
torno das apresentações que
es tavam p ro gramadas.
‘Ainda estamos em período
de pandemia e não podemos
baixa a guarda”, diz ele.

O prefeito cita que é
preciso  levar  a sério  a
situação da pandemia e que
a administração municipal
não pode ir na contramão
do que ela tem pregado.
“Nós estamos vivendo um
tempo d if ícil, apesar da
queda nos números da
pandemia. Mesmo assim
não p od emo s b aixar  a
guarda, realizando desfile
e reunindo milhares de
pessoas”, frisou.

CARREATA: - Dentro
da programação  de
comemoração  ao Dia da
I n d e p e n d ê n c i a ,
rep resentantes  da
Associação Comercial e
agricultores, programaram a
realização de uma carreata,
com saída às 10 horas do
Parque de Exposições.

Alimentação saudável: A nutricionista Priscilla Lima
esteve esta semana na Casa da Cultura, onde foi recebida pelo
secretário Dhionata Macena. O assunto principal foi a
apresentação de alimentação saudável, que serão destinados
aos alunos da professora Durciley da Escola Jardim Primavera.
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Primeiros contratos do Banco do Agricultor
Paranaense já começam a desenvolver agronegócio

Gilson Delmar Migliori de
Lima, agricultor de Enéas
Marques, no Sudoeste do
Estado, é o primeiro paranense
impactado pelo Banco do
Agricultor. Ele assinou um
contrato para investir em um
desensilador. Segundo o
produtor, a aquisição do
equipamento para torrar
silagem facilita seu trabalho
na Comunidade Linha Rio
Vitória, que trabalha com
produção de leite em uma das
maiores bacias.

“Conseguimos tirar a
silagem e tratar pela máquina,
coisa que antes era feita
manualmente. Isso facilita a
mão de obra, faz ganhar tempo
e ainda permite aumentar a
produção futuramente”, diz o
agricultor.

Ele tem 25 animais na
ordenha, e, com a máquina
nova, almeja aumentar para
50 o número de animais já no
próximo ano, de olho na
retomada da economia. “Eu
achei o financiamento muito
bom, acessível e nos permite
fazer este tipo de
investimento”, afirma
Delmar.

Além dele, também com
uma fábrica de leites, a
Chácara Rino, em Carambeí,
nos Campos Gerais, deu um
passo importante para seu
negócio. Com mais de mil
animais, Mariane Petter
Hoogerheide, proprietária da
empresa, quer diminuir os
custos para aumentar a
produção. Por isso, contratou
crédito por meio do Banco do
Agricultor Paranaense para
investir em um gerador de
energia fotovoltaica.

“Para manter este gado,
gastamos muita energia. É

ventilador, resfriador,
equipamento para retirada de
leite. Com este novo gerador,
poderemos economizar 60%
dos nossos gastos atuais. E,
além do benefício financeiro,
esse investimento também é
positivo para o meio
ambiente”, afirma.

São dois exemplos do
público-alvo planejado pelo
programa lançado pelo
governador Carlos Massa
Ratinho Junior em abril de
2021. Com imenso potencial
agrícola, o Governo do Estado,
por meio da Fomento Paraná
e da Secretaria de Agricultura
e do Abastecimento, lançaram
essas linhas estratégicas de
financiamento voltadas ao
desenvolvimento sustentável,
à inovação tecnológica e à
melhoria da competitividade

e da qualidade dos produtos
paranaenses, por meio de
subsídios para baratear o
crédito empregado na
modernização das
propriedades rurais.

O programa conta com a
participação do Banco do
Brasil, do Banco Regional de
Desenvolvimento do Extremo
Sul (BRDE) e de cooperativas
de crédito.

“Qualquer lugar do mundo
só vira uma potência quando
descobre o que faz de melhor.
No Paraná o que sabemos
fazer de melhor é produzir
alimentos. Hoje, exportamos
comida para centenas de
países e o agronegócio é
responsável por cerca de um
terço do Produto Interno Bruto
(PIB) do nosso Estado. Então,
o Governo tem

responsabilidade de incentivar
a criação de um ambiente de
negócios que favoreça o
setor”, destaca Ratinho Junior.

O Paraná é um estado
reconhecido pelo
agronegócio, setor que
representa 34% do PIB total
do Paraná. Ou seja, de cada
R$ 100 produzidos num ano,
R$ 34 estão relacionados ao
agronegócio. O Valor Bruto
de Produção Agropecuária
(VBP) está na casa de R$ 128
bilhões e o campo e suas
vertentes também respondem
por 80% do esforço
exportador do Paraná, com
balança comercial
superavitária.

Segundo o secretário
estadual de Agricultura e do
Abastecimento, Norberto
Ortigara, o programa é uma

aposta ousada e inédita no
País para subsidiar
modernizações e resolver
gargalos históricos. “Estamos
reservando recursos para
facilitar e baratear o dia a dia
dos produtores rurais,
principalmente daqueles
pequenos que têm aspirações
de crescimento. O
agronegócio paranaense
emprega milhares de famílias
e tem margem para crescer
com sustentabilidade e
responsabilidade”, afirma.

BANCO – Por meio do
programa, o Estado vai
compensar o agricultor com o
reembolso de até 3 pontos
porcentuais do juro contratado
junto às instituições financeiras
que trabalham com crédito
rural. Ou seja, dependendo do
enquadramento dentro do
programa e das condições do
empréstimo, o financiamento
será a juro zero para o agricultor,
com os encargos ficando sob
responsabilidade do Governo.
Há, ainda, carência mínima
para o pagamento da primeira
prestação, variável de acordo
com cada linha de crédito.

“O Banco do Agricultor
Paranaense é um instrumento
criado para amenizar os
desequilíbrios regionais por
meio de uma política de juros
diferenciada, que visa
fortalecer a atividade
produtiva nas regiões menos
desenvolvidas”, afirma o
diretor-presidente da Fomento
Paraná, Heraldo Neves. “O
objetivo é atender o produtor
rural com ênfase na agricultura
familiar, pequenas
cooperativas, associações de
produtores e agroindústrias
familiares, visando o apoio,

entre outras coisas, à produção
orgânica, ao manejo
sustentável de florestas e o
estímulo ao uso de fontes
alternativas de energia”.

De acordo com o Sicredi,
cooperativa de crédito que atua
como parceira do programa,
operacionalizando os
financiamentos na ponta, os
produtores paranaenses já
começaram a descobrir os
benefícios do Banco do
Agricultor Paranaense em
seus próprios negócios.

“Quando vimos o Banco
do Agricultor Paranaense,
identificamos um potencial
para levar uma melhor
condição aos associados,
promovendo o
desenvolvimento regional”,
afirma Gilson César
Winkelmann, gerente da
agência do Sicredi em Enéas
Marques, onde foi realizado o
primeiro contrato com apoio
do programa.

Vendo a diferença que está
fazendo logo em seus
primeiros meses de projeto, o
vice-presidente e diretor de
operações do BRDE, Wilson
Bley, diz que o objetivo do
Banco do Agricultor
Paranaense é revolucionar o
setor. “Nós queremos um
programa voltado ao
desenvolvimento sustentável,
a inovação tecnológica e a
melhoria da competitividade
dos produtos paranaenses”,
diz.

O programa também ataca
diretamente os desafios
permanentes do Estado, que
são aumentar a eficiência do
uso dos recursos naturais e
dos sistemas de produção. Ou
seja, produzir mais e melhor,
com menos recursos.

O programa foi lançado em abril e já está fazendo a diferença no processo de
inovação e desenvolvimento da agricultura paranaense. O Valor Bruto de Produção

Agropecuária (VBP) está na casa de R$ 128 bilhões.
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O município de Moreira
Sales está investindo cerca
de R$ 350 mil no projeto
de construção de uma
quadra esportiva em
Paraná do Oeste.
Denominado de ‘Arena
Meu Campinho’, o projeto
conta com uma moderna
quadra de futebol toda

Moreira Sales investe R$ 350 mil no projeto
‘Arena Meu Campinho’ de Paraná do Oeste

O prefeito Rafael Bolacha, juntamente com vereadores e assessores estiveram no local
iluminada.

O prefeito Rafael
Bolacha esteve
acompanhando o início
das obras e disse que esse
é um projeto importante,
que vem atender uma
demanda antiga da
comunidade que passará a

contar com um novo local
para a prática esportiva e
também de lazer.

Segundo o prefeito, os
recursos usados na
implantação do projeto
vem de emenda do
deputado estadual Luiz
Cláudio Romanelli, que

Dentro das comemorações
da Semana da Pátria, o prefeito
de Moreira Sales, Rafael

Educação recebe ônibus de R$ 250
mil para o transporte de estudantes

O ônibus foi entregue durante evento de abertura da Semana da Pátria: conquista importante para a educação

Bolacha, fez a entrega de um
ônibus para a Secretaria
Municipal de Educação.

O veículo, que será usado no
transporte de alunos da rede
municipal de ensino, foi
adquirido com recursos
liberados pelo senador Álvaro
Dias.

No total, segundo o prefeito,
o investimento é da ordem de
R$ 250 mil.  “Queremos
agradecer ao senador Álvaro
Dias e dizer que esta é uma
conquista importante para a
nossa educação”, disse.

A entrega do veículo foi
prestigiada por vereadores e
também secretários municipais.
“Nossos agradecimentos ao
senador Álvaro Dias que tem
nos ajudado bastante”, disse o
presidente da Câmara,O novo ônibus que a educação recebeu

A Semana da Pátria está
sendo muito comemorada em
Moreira Sales, com alunos da
rede municipal de ensino
participando de atos cívicos
todas as manhãs.

A programação foi aberta na
quarta-feira, dia 1º e segue com
apresentações culturais, cântico
do hino nacional e hasteamento
de bandeiras.

O prefeito Rafael Bolacha
cita que a Semana da Pátria é o
momento especial para se
refletir sobre aquilo que se quer
para o Brasil, estado e
município.

“Nós estamos vivendo um
tempo muito  atípico  e
precisamos refletir  sobre
cidadania e civismo, valores
que não podem se desapegarem
de nós”, destacou.

A abertura da programação

Semana da Pátria com muita
comemoração no município

A arena começou a ser montada nesta semana

havia feito o compromisso
ainda no ano passado. “É
mais uma conquista que
tem a marca do deputado
Romanelli”, disse.

O prefeito está
agradecendo ao deputado
Romanelli e também ao
governador Ratinho Júnior,

que segundo ele, têm sido
parceiros de primeira hora
do município de Moreira
Sales. “Os nossos
agradecimentos a estes dois
homens que muito têm nos
ajudado”, citou.

Rozan Morosini, chefe
distrital de Paraná do
Oeste, comenta que a
‘Arena Meu Campinho’
chega com a proposta de
reunir não só os
desportistas, mas também
as famílias do distrito.

“Com certeza será um
ponto de encontro das
famílias da nossa
comunidade. Estamos
felizes por mais esta
conquista para a nossa
Paraná do Oeste”, frisou
ele, agradecendo também
ao prefeito Rafael Bolacha.

Tatuzinho Adão.
A secretária de Educação,

Maria Eugênia Viotto, disse que
o novo veículo chega para
renovar a frota e dar mais
conforto e segurança aos alunos
transportados para as escolas
municipais.

Programação se estendeu durante toda a semana
da Semana da Pátria contou com
a presença de autoridades
municipais, funcionários do
município, professores e alunos
das escolas municipais e
estaduais e população em geral,
seguindo distanciamento e todos

os cuidados necessários.   
Ainda na ocasião, as escolas

fizeram apresentações alusivas
ao 7 de Setembro, sempre
enaltecendo a pátria e os valores
cívicos que não podem ser
esquecidos.
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O Conselho Municipal
de Desenvolvimento Rural
Sustentável de Janiópolis
esteve reunido nesta
semana, oportunidade em
que vários assuntos de
interesse dos agricultores
foram discutidos.

Durante a reunião, que
contou com a presença do
vice-prefeito Eides Guedes,
integrantes do conselho
definiram pela cessão de
dois implementos agrícolas
para atender os pequenos

Janiópolis: reunião do CMDRS definiu
cessão de equipamentos a agricultores

A reunião do conselho contou com a participação do vice-prefeito Eides Guedes

produtores rurais do
município.

De acordo com o que
ficou definido, o município
cederá para os produtores,
uma plantadeira de dez
linhas e uma semeadeira de
dezenove linhas. “Essa é
uma forma da administração
apoiar os pequenos
produtores”, destacou o
vice-prefeito Eides Guedes.

O prefeito Ismael
Dezanoski, que estava
viajando, acabou não

participando da reunião, mas
reiterou seu compromisso
com o setor rural do
município. “Eu sei o que
representa a agricultura para
o nosso município”, destaca

o prefeito.
Ele cita que Janiópolis é

um município
essencialmente agrícola e
que por conta disso a
administração tem a

obrigação de dar total apoio
ao setor rural. “Nossa
economia está baseada na
agricultura e nossa
administração tem buscado
dar todo apoio necessário

aos nossos produtores’,
destaca.

Segundo o prefeito, além
da cessão de implementos,
a administração tem dado
prioridade à manutenção de
estradas, bem como apoiar
os avicultores com
cascalhamento e serviços de
terraplenagem.

Encontro teve participação de vários agricultores

Lideranças de Entre Rios conhecem
Estação de Transbordo de Janiópolis

O bom funcionamento
da Unidade de Transbordo
– onde são armazenados
temporariamente os
resíduos sólidos urbanos
de  Jan iópo lis  –  t em
chamado  a at enção e
atraído gente de outros
municípios.

Nesta semana, quem
esteve visitando o local
foi o  vice-prefeito  de
Ent re Rios d o Oes te,
Luciano Schaeffer, que
disse ter gostado do que
viu.

De acordo com o vice-
prefeito , a intenção é
conhecer o equipamento
e na sequencia montar um
sistema semelhante em
Ent re  R io s,  p ara a
melhoria da gestão dos
resíduos sólidos urbanos.

Durante a visita, os
representantes de Entre
R io s tive ram

conhecimento de que a
Estação de Transbordo de
Janiópolis é licenciada
pelo Instituto  Água e
Terra – IAT e que por ser
atividade potencialmente

poluidora, precisa estar
em conformidade com a
legislação ambiental.

Ou tro de ta lh e
im po rt an te , é qu e a
estação precisa atender as

Representantes de Entre Rios com a secretária
Luana, durante visita à Estação de Transbordo

Conselho Tutelar promove ações
para lembrar o Setembro Amarelo

O Conselho Tutelar de
Janiópolis, em parceria
com a Secretaria de
Assistência Social, está
trabalhando na campanha
‘Setembro Amarelo’, que
tem como objetivo de
prevenir e reduzir os
números de suicídio.

A campanha tem como
foco as famílias e
entidades, como o CRAS
e escolas, visando
conscientizar o valor da
vida e a necessidade de
procurar ajuda, através do
Disque 188.

De acordo com a

direção do Conselho
Tutelar, neste período
serão realizadas palestras,
visitas nas escolas e haverá
ainda painel decorativo,
faixas e caixinhas do
desabafo.

Os organizadores da
campanha explicam que o
assunto ainda é um tabu,
mas é preciso divulgação
do quão importante é de
não se calar, não se omitir
e quando precisar de ajuda,
buscar.

Além do Conselho
Tutelar, a orientação é que
se busque ajuda da
Assistência Social, de um
amigo, um professor, um
parente, ou ligar no Disque
188.

diretrizes técnicas de um
plan o de  con trole
ambiental, elaborado por
técn ico habilitado .
Janióp olis  é  u m do s
municípios da região a
cum prir  t od as  a s
exigências.
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A tranquilidade de ser
legalmente dono da casa
própria está mais próxima
para 529 famílias do
municíp io de Quarto
Centenário. Isso porque a
Prefeitura retomou o
programa de regularização
fundiária de lotes que estavam
paralisados desde 2019. 

O anúncio foi feito na
última quarta-feira, pelo
prefeito Akio Abe, durante
reunião com donos de imóveis
que buscam a regularização.
Durante a reunião, técnicos
da Secretaria de Assistência

Quarto Centenário anuncia a retomada
do processo de regularização fundiária

A reunião com a participação de proprietários de imóveis aconteceu na Câmara de Vereadores

Social informaram os
proprietár ios sobre os
procedimentos necessários e
as vantagens da
regularização.

A regularização será feita
através de parcer ia da
Prefeitura com o Governo
Estadual, através do programa
‘Escritura na Mão’. Pelas
novas regras, poderão ser
beneficiados os proprietários
de imóveis, cuja renda familiar
é de até três salários mínimos.
Outro detalhe, é que pessoa
não pode ser proprietário de
mais de um imóvel.

A data limite para
apresentação de todos os
documentos junto à Cohapar
é 10 de outubro próximo.
“Temos um prazo para ser
cumprido e estamos pedindo
aos interessados que agilizem
seus documentos”, destacou
o prefeito Akio Abe, durante

a reunião.
Ele lembrou que processo

de regularização  traz
benefícios diretos para a
população . “As famílias
benef iciadas sairão da
informalidade e com a
regularização do  imóvel
poderão  ter  acesso a

financiamentos, sem contar
que o imóvel será valorizado,
pois o mesmo estará
escriturado”, disse.

Durante a reunião, que
aconteceu no plenário da
Câmara Municipal, o prefeito
disse que todo o trabalho de
juntada de documentos das

famílias in teressadas no
programa, será feito por
servidores da Secretaria de
Assistência Social. “A equipe
da Assistência Social estará à
disposição, pois queremos
vencer esta etapa dentro do
prazo estipulado  pela
Cohapar”, finalizou o prefeito.

O prefeito Akio e a servidora Cida Bugno conduziram
a reunião e tiraram dúvidas dos propietários

O prefeito de Quarto
Centenário , Akio Abe,
anunciou nesta semana, que
sua administração vai
investir em obras de
pavimentação asfáltica,
buscando atender algumas
ruas da sede do município
e distrito de Bandeirantes
do Oeste.

De acordo com o
prefeito, o investimento
previsto é da ordem de R$
650 mil, cujos recursos
foram viabilizados da
seguinte forma: R$ 293 mil,
assegurados através de
emendas do deputado
federal Sérgio Souza, R$
168 mil – Finisa – Caixa
Econômica e R$ 192 mil -
recursos próprios do
município.

O prefeito lembra que a
pavimentação de ruas
garante mais qualidade de
vida à população, ao
mesmo tempo em que
valoriza os imóveis das ruas
contempladas.

Akio cita que sua
administração não tem
medido esforços para
buscar recursos para obras
de infraestrutura na cidade,
especialmente de

Prefeitura vai investir R$ 650 mil
em obras de pavimentação asfáltica

Várias ruas serão pavimentadas pela prefeitura do município

pavimentação de ruas.
“Nós temos um projeto

de levar asfalto a todas as
ruas, mas para isso
precisamos controlar as
contas do município
respeitando o dinheiro
publico e também com o

apoio  e parcerias como esta
com o deputado Sérgio
Souza”, destacou,
agradecendo o apoio do
parlamentar.

Segundo o prefeito ,
além deste investimento,
sua administração vem

trabalhando na realização
de outras obras
importantes, como reforma
do Projeto Cidadãos do
Futuro, revitalização de
praças e a construção da
sede própria do CRAS.

“Temos várias obras em
andamento e acreditamos
que este ano será muito
positivo para a nossa
administração e
consequentemente para
toda a população de Quarto
Centenário”, frisou Akio.O novo Conselho de

Assistência Social de Quarto
Centenário  foi eleito na
última sexta-feira, durante
realização  da 13ª
Conferência Municipal de
Assistência Social do
municíp io .  O vento
aconteceu no plenário da
Câmara Municipal e devido
à pandemia, foi realizado no
formato hibrido.

De acordo  com a
primeira-dama e secretária
de Assistência Social do
município, Aparecida Abe,
o  objetivo do conselho é
realizar o controle social
sobre as organizações e

Novo Conselho de Assistência
Social é eleito e já tomou posse

O novo conselho foi eleito na semana passada

entidades, assim como dos
programas, projetos, serviços
e benef ícios
socioassistenciais.

Ela cita que a preocupação
com a área social no município
cresceu nos últimos dias e que
a determinação do prefeito
Akio Abe é no sentido de
atender  as pessoas,
especialmente àquelas em
situação de vulnerabilidade
social.

CONFERÊNCIA: - A
Conferência deste ano teve
como tema “Assistência
Social: direito do povo e
dever  do  Estado ,  com

financiamento público, para
enfrentar as desigualdades e
garantir proteção social”. O
objetivo de sua realização foi
discutir proposta para o setor
e ao mesmo tempo fortalecer
assistência social como
política pública garantidora
de direitos.

Na oportunidade,  a

primeira-dama disse que a
conferência mostra que a
sociedade está cada vez mais
organizada para exigir seus
direitos.  “É através das
discussões de hoje que
priorizaremos as carências,
demandas, pedidos e
reiv indicações da nossa
comunidade”, disse.

A Prefeitura de Quarto
Centenário agendou para o
próximo dia 20 de setembro,
a realização de um leilão
objetivando a venda de
veículos, motos e até uma
r e t r o e s c a v a d e i r a ,
considerados inservíveis ao
município.

De acordo com as
informações, o leilão
acontecerá a partir das 9
horas, no Pátio de Máquinas,
com os arremates sendo
definidos pelo maior lance
verbal a partir do preço
mínimo.

Os veículos estão
disponíveis para vistoria dos
interessados no Pátio de
Máquinas e contam com
preços atrativos, que vão de
R$ 3 mil a R$ 15 mil.

A Prefeitura não adiantou

Prefeitura realizará leilão de
veículos no próximo dia 20

sobre a expectativa de
arrecadação com a venda
destes bens. Os participantes
podem ser pessoa física,
jurídica ou firmas individuais.
A forma de pagamento é à
vista, no ato do arremate.

Ao término dos lances, o
vencedor deverá apresentar
cópias do RG, CPF e
comprovante de endereço
(pessoa física); cópia do
contrato social ou declaração
de firma individual, cartão de
CNPJ e documentos pessoais
do representante legal da
empresa (pessoa jurídica).

Interessados em maiores
informações, poderão ligar
para a Prefeitura, cu jo
telefone é 44 – 3546:1109.
No total, 9 veículos estarão
sendo leiloados, além da
retroescavadeira.

No total nove veículos serão leiloados
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Uma comitiva de
Rancho Alegre D’Oeste,
liderada pelo prefeito
Aristeu Ceniz, esteve esta
semana na capital do estado,
mantendo contato  em
diversos órgãos e secretarias
do Governo Estadual.

Entre os compromissos,
as lideranças estiveram nos
gabinetes dos deputados
Paulo Litro e Luiz Cláudio
Romanelli, que
confirmaram a destinação
de recursos para a realização
de várias obras no
município.

O prefeito Aristeu disse
que a viagem foi das mais
proveitosas, com os
deputados reafirmando seu
compromisso com Rancho
Alegre. “A gente fica feliz
pelas conquistas e pelo
apoio destes deputados, que
têm sido grandes parceiros
nosso”, disse.

Rancho Alegre garante kit robótica,
casas populares e pedras irregulares

O prefeito Aristeu e a comitiva de vereadores, durante audiência com o deputado Paulo Litro

P E D R A S
IRREGULARES: Na
capital, as lideranças
tiveram confirmado a
liberação de recursos de R$
1 milhão para calçamento
com pedras irregulares da
Estrada da Gleba XV. No
total, 3 quilômetros serão
pavimentados.

O prefeito Aristeu cita
que esta é uma conquista
muito importante, uma vez
que Rancho Alegre é um
município essencialmente
agrícola. “O agricultor só

precisa de estradas em boas
condições”, diz ele.

Além deste serviço,
Aristeu lembra que a
Prefeitura já licitou um outro
trecho de 2 quilômetros de
pedras irregulares para a
Estrada de Arapuan.

CASAS POPULARES:
Outra boa notícia
confirmada em Curitiba, é
sobre as 37 casas populares
que serão construídas no
município.

De acordo com o prefeito
Aristeu, a construção de

moradias populares no
município é uma prioridade,
já que ainda existem muitas
famílias que não têm sua
casa própria.

“Casa própria é mais
dignidade, é melhoria da
qualidade de vida das
pessoas. Daí a razão de
estarmos trabalhando para
que nossa cidade tenha mais
moradias nesta
modalidade”, destaca ele.

KIT ROBÓTICA :
Ainda na capital, as
lideranças de Rancho
Alegre D’Oeste
conseguiram a liberação de
um Kit Robótica para o
Colégio Estadual.

O kit é composto por
notebook e um conjunto de
peças com vários componentes
eletrônicos, que inclui motores,
sensores, atuadores e
microprocessadores arduinos.

“Uma grande conquista
para nossos alunos, que
terão à disposição uma
educação de qualidade e
voltada para o futuro”,
destaca o prefeito.

Segundo a Secretaria de
Educação, os professores
passarão por treinamento
com técnicos dos Núcleos
Regionais da Educação
(NREs) para compreender
como aplicar o material
didático, que foi elaborado
pela equipe interna do DTI
da Secretaria Estadual de
Educação.

O deputado Romanelli com o prefeito Aristeu: parceira importante

Após o sucesso da
primeira turnê, o evento
cultural “Alegre Choro do
Paraná” está de volta e será
atração na próxima quarta-
feira, dia 08, no Centro
Cultural de Rancho Alegre
D’Oeste.

A apresentação está
agendada para às 20 horas e
a entrada é gratuita. No
espetáculo serão
apresentadas composições
com novos arranjos de
músicos do chorinho
paranaense. “Com certeza
será uma noite agradável,
oportunizando aos
participantes apreciarem o
estilo musical tipicamente
brasileiro, o chorinho”, diz o
prefeito Aristeu Ceniz.

De acordo com o prefeito,

 “O Alegre Choro do Paraná” será atração
no Centro Cultural na quarta-feira, dia 08

O evento vai acontecer na próxima quarta-feira, dia 8
entre os objetivos do projeto
que passa pela cidade, está a
formação de plateia e a

promoção da música de
qualidade no município.
“Aproveito para convidar

toda a comunidade, pois será
uma noite muito especial
mesmo”, cita Aristeu.

Feriado terá fiscalização redobrada do
Batalhão de Polícia Rodoviária nas

rodovias estaduais
O Batalhão de Polícia

Rodoviár ia (BPRv), da
Polícia Militar do Paraná,
iniciou nesta sexta-feira (03)
a in tensif icação  de
policiamento nas rodovias
estaduais. A ação segue até
a quarta-feira (08) em todo
o Paraná. O policiamento
preventivo e ostensivo
contará com as equipes dos
postos rodoviários
per tencentes às seis
companhias do batalhão
distr ibuídas no Estado,
atendendo aos mais de 12
mil quilômetros de rodovias.

As equipes farão
bloqueios em pontos
específ icos,  além de
atividades rotineiras de
ver if icação  de
documentação  e de
infrações de trânsito
rodoviário, com uso de
radares móveis e aparelhos
etilométricos e o aplicativo
GIT Mobile,  para a
aplicação de notificações de
trânsito diretamente pelo
celular.

O p lanejamento da
unidade também abrange a
f iscalização  em pontos
estratégicos para coibir o
contrabando, descaminho,
tráfico de drogas e armas.
Nestas ações serão
empregados cães de faro do
BPRv para auxiliar  nas
abordagens, durante as
operações policiais.

Paraná recebe curso do
Ministério da Justiça sobre
inteligência cibernética

Operação  da Polícia
Militar  prende 1.080
pessoas com mandados em
aberto

Durante a operação, os
policiais rodoviários
acompanharão o fluxo de
veículos e reforçarão a
presença em diversos

trechos para in ibir
embriaguez ao volante e
outras atitudes perigosas,
como a ultrapassagem em
local proibido e infrações
que podem ocasionar
acidentes fatais.

O comandante do BPRv,
tenente-coronel Wellington
Joserli Selmer, enfatiza que
a in tensificação  das
fiscalizações tem como
objetivos evitar acidentes e
preservar vidas. “O BPRv
está preparado, tanto com
reforço do policiamento
quanto com a aplicação de
tecnologia,  que traz
agilidade às ações. Também
vamos trabalhar  com
operações de radares móveis
ao longo das rodovias para
evitar o  excesso  de
velocidade e,
principalmente, proteger
vidas”, afirma.

Em outros pontos
também serão observados
outros tipos de condutas,
como falta do uso de cinto
de segurança, por te de
documentação de condutor
e veículo,  crianças
devidamente no assento de
elevação ou cadeirinha e
demais condições para
circulação.

EMBRIAGUEZ – As
ações contra a embriaguez
ao volante serão reforçadas
pelas equipes policiais com
etilômetros padrão e
também com os etilômetros
passivos, que indicam a
presença de álcool sem a
necessidade de contato
físico, o que auxilia no
distanciamento para evitar
a d isseminação do
coronavírus. O equipamento
será ap licado em
complemento ao etilômetro
convencional.


